Cuba encourage la communauté internationale à développer les relations de coopération



La Havane, 13 nov. (RHC).- Cuba a appelé la communauté internationale à promouvoir le multilatéralisme, moyennant notamment la consolidation du rôle central de l'ONU et la coopération internationale.

Au cours d'un débat au sein du Conseil de Sécurité de l'ONU consacré à la préservation de la paix et de la sécurité internationales, l'ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, Anayansi Rodríguez, a qualifié d'indispensable la défense du multilatéralisme pour relever les défis et les menaces qui planent sur le monde entier.

Elle a signalé que la recherche de solutions négociées dans le cadre multilatéral et moyennant des conventions avec la participation de tous les États sur un pied d'égalité, est la manière la plus efficace de sauvegarder la paix et la sécurité internationales.

Dans son intervention, la diplomate cubaine a condamné l'irrévérence des États-Unis à l'égard des Nations Unies, en particulier l'application de lois à caractère extra-territorial dont le blocus économique, commercial et financier que Washington inflige à Cuba depuis presque 60 ans.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/176417-cuba-encourage-la-communaute-internationale-a-developper-les-relations-de-cooperation$



Radio Habana Cuba